

Londres 6 de Setiembre.

Las cartas particulares de Holanda anuncian que el Senado ha suplicado á Bonaparte que retire sus tropas de la España y de Portugal; pnesto que estas dos Naciones no son bastante sábias para aceptar con reconocimiento el Monarca que les destinaba.

Esta mañana han llegado aqui diarios de la isla de la Barbada del 23 de julio. Se ha hecho una tentativa por el teniente Spearing, del Subtle, con unos 130 marinos y soldados sacados de aquella corbeta y de otros tres buques para tomar de un golpe de mano la isla de S. Martin, una de las Antillas. Ya habia conseguido ganar tres castillos por asalto; pero fue muerto atacando el quarto, que estaba defendido por 500 hombres, y todo su pequeño destacamento se vió precisado á rendirse.

Estos diarios contienen por menores relativos al apresamiento de diferentes embarcaciones que llevaban á bordo pliegos de Bonaparte dirigidos á los gobernadores de todas las Colonias españolas. Ya se sabe que estas Colonias han seguido el exemplo de su madre Patria, y aun tambien que han cometido hostilidades contra la Francia. Un navío frances enviado de la Martinica al Reyno de México para buscar alli provisiones ha sido apresado por los Españoles, y otro con el mismo destino fue atacado y se escapó.

Constantinopla 31 de Julio.

Esta Capital se halla en la mayor consternacion desde el 28 por

Contextacion del intrépido y valeroso D. Francisco Milans al
oficio de esta ilustre Junta.

He recibido hoy dia de la fecha el grato oficio que V. S. se
ha dignado remitirme, del que quedo muy agradecido, y siempre
obligado.

En lo tocante á lo ocurrido en el ataque que me dieron los ene-
migos el dia 7 el resultado es como sigue.

El dia 7 al romper el alva nos envistieron 8 columnas ó divi-
siones de los malvados, creo que vinieron quantos se hallaban en
Barcelona y demas puntos, con un gran tren de artilleria. Mis tro-
pas humildes y valerosas han resistido á la grande superioridad, pero
hemos tenido la suerte contraria: la grande lluvia del dia y no-
che del 6 y parte del 7; á causa de no haber en estas alturas bar-
racas ni tiendas de campaña, ocasionó sin poderlo remediar que los
cartuchos se mojaßen, y que la gente cargada de la pesadez del
agua se hallase rendida; no obstante los hemos acometido intrepidi-
damente, pero la pólvora mojada no quería dar fuego. De S. Pedro
Mártir nos acometió otra division, la que fue rechazada por mi y
200 hombres que les acometimos: su fortuna fue el hallarnos con
las municiones cargadas de agua.

Nuestra pérdida ha consistido segun los partes que me han dado
en 4 muertos, 3 heridos y un prisionero, este fue conducido á la
Ciudadela de Barcelona entre sus divisiones, pero ayer se me pre-
sentó y burló á los malvados. Los enemigos segun me han dicho
sugeros fidedignos de Barcelona han tenido muchos heridos y muer-

tos, y han visto dos carros de ellos en la puerta del socorro; de uno y otro daré noticia mas por extenso.

Mañana por la madrugada pasaré á tomar posesion, ó de las mismas alturas ó de otras no menos interesantes para dexar paso franco en el Basós.

Espero artillería para darles un convite de Marte; cuento que quando pida algun auxilio me complacerá V. S. como yo igualmente me ofrezco á practicarlo.

Dios guarde á V. S. muchos años. Ripollet 9 de setiembre de 1808. = Francisco Milans. = P. D. La causa de hallarme en este Pueblo es para reunir la gente que se me habia dispersado. = Señores de la muy ilustre Junta de Manresa.

Coruña 28 de Setiembre.

El Reyno publicó ayer y mando repartir el siguiente aviso extraordinario de Oficio.

El Reyno acaba de racibir por extraordinario los dos Oficios siguientes del General en Xefe del Ejército de Galicia.

"Serenisimo Señor: = Habiendo tenido por conveniente ocupar la Ciudad de Frias y Monasterio de Oña, resultan ya nuestras abanzadas bastante próximas á las de los enemigos. Con este motivo, y queriendo sin duda ellos reconocer nuestra situacion, adelantaron ayer un destacamento hácia Frias de ciento y cincuenta hombres el qual encontrando con nuestras partidas muy inferiores en número, fue rechazado con suma facilidad, dexando once muertos y un sargento prisionero, y no habiendo tenido los nuestros sino un herido y ningun muerto.

Esta mañana se han empeñado con mil hombres en el mismo reconocimiento, y han sido tambien batidos y perseguidos, con pérdida de seis hombres muertos, resultando por nuestra parte dos heridos. ~~no se cuenta ya en el número~~

En Oña se presentaron igualmente unos ochocientos hombres, que segun noticias traían el intento de saquear el pueblo y Monasterio, y hacer las vejaciones que acostumbran, pero fueron rechazados perdiendo ocho hombres, sin que hubiese por nuestra parte mas que un soldado herido. ~~no se cuenta ya en el número~~

Dios guarde á V. A. muchos años. Quartel general de Trespaderne 21 de setiembre de 1808. = Serenisimo Sr. = Joaquin Blake. = Serenisimo y Fidelisimo Señor M. N. y L. Reyno de Galicia."

"Serenisimo Señor: = En carta particular que acabo de recibir del Mariscal de Campo Marques del Portazgo escrita ayer en

Bi lbao, me participa este General haber entrado en aquella Villa, la misma mañana despues de tres horas de fuego, que ha hecho muy poco daño en nuestra tropa. Elógia mucho el denuedo de su Division, y me ofrece enviar á la mayor brevèdad los detalles de su operacion.

Los habitantes han recibido á las tropas españolas con particular regocijo, y se disponian á proclamar inmediatamente á FER-
NANDO VII.

Lo que comunico á V. A. para su justa satisfaccion, mientras puedo remitir las noticias circunstanciadas que estoy esperando.

Dios guarde á V. A. muchos años. Quartel general de Trespaderne 21 de setiembre de 1808. — Serenísimo Señor. — Joaquín Blake. — Serenísimo y Fidelísimo Señor M. N. y L. Reyno de Galicia.”

Y siendo tan plausibles estas noticias, se avisan al Público para su satisfaccion. Coruña 27 de setiembre de 1808. — *D. Manuel Acha.*

Esta plausible noticia, y feliz presagió de mayores triunfos de nuestro ejército, ha sido celebrada la tarde de ante ayer con salvas de artillería de la plaza y castillos, los navíos de la escuadra de S. M. B. y fragatas de S. M. C. la *Magdalena* y *Venganza*, que acababan de arribar, procedentes del Ferrol; y por la noche con iluminacion, repique de campanas y fuegos, y otras demostraciones de júbilo. Ayer al amanecer se repitió una salva general, se enpa-vesaron las dos fragatas, y se cantó una Misa solemne y *Te Deum* en accion de gracias, á que asistió el Serenísimo Reyno, y se repitió la salva de la plaza &c.

PROMOCIONES.

El Reyno se ha servido conceder al Capitan de Navío D. Juan Alonso de Espino, Gobernador militar de la Ciudad y Provincia de Santiago, el empleo de Brigadier: al Capitan de Fragata D. Juan Mendoza el grado de Capitan de Navío: al Sargento mayor del Regimiento Provincial de Betanzos D. Ignacio Acha y Ponte, Ayudante de campo del Excmo Sr. General en Xefe de este Ejército, el grado de Teniente Coronel de infantería. Igualmente ha concedido S. A. honores de Comisario de Guerra de los Reales Ejércitos al Oficial de la Contaduría del de este Reyno D. Rafael Perez.

DE ORDEN SUPERIOR DEL REYNO.

En la Imprenta de D. Francisco Cándido Perez Prieto